



# さくらまち

やさしく かしこく たくましく

豊川市立桜町小学校 学校通信

令和7年 11月 14日発行 第19号

## ピアノアウトリーチ

10月29日（水）豊川市市民文化振興課のご協力で、犬塚沙希さんによるピアノのミニコンサートを行いました。本年度は1, 2年生と3456組の児童が参加しました。「本物に触れる」ことを目的にしていたため、間近でピアノを囲むように演奏を聴くことができ、指の動きまで見ることができました。ショパンの「子犬のワルツ」や「ノクターン」など聞きなじみのある曲を演奏してくれました。また、ピアノに関するクイズや「おたまトーン」という面白い楽器の紹介などもあり、楽しいひと時を過ごすことができました。



演奏会後の感想を紹介します。

- 「子犬のワルツ」のとき指がはやすくてびっくりしました。給食でいつも流れる曲でうれしかったです。
- 指のはやさがとてもすごかったです。服もとてもかわいくてわたしも着てみたくなりました。
- 「きらきら星」のとき、沙季さんの指をちょっと見たら、見えないぐらい速かったね。
- おたまトーンがしゃべっているみたいでかわかったです。手がすごい速くって、そんな手になりたいです。

## 学習発表会

### ありがとうございました

11月5日（水）校内学習発表会、8日（土）学習発表会を無事行うことができました。インフルエンザで欠席者が増え、学年によっては中止しなくてはいけないかもしれない不安がありました。右に紹介している写真は校内学習発表会のときの様子です。どの学年の発表もとても立派で、見ている他の学年からは手拍子が起こったり、大爆笑になったり、クイズで盛り上がったりと楽しい雰囲気でした。そして、最後の6年生。今まで笑顔で楽しんでいた1年から5年までみんなが、真剣な顔で6年の発表に見入っていました。6年生が全身で伝えたかったことが多くの人の心に残ったのではないかと思います。

8日（土）は多くの保護者の方、来賓の方にご参観いただきありがとうございました。皆様のご協力のおかげで大きなトラブルもなく、会を進行させることができました。今後ともよろしくお願ひいたします。

### 初めの言葉

児童会長 堀川裕太さん



### 1年 みんなでジャンプ



### 3年 大豆マン参上!! ～大豆の力はこんなにすごい～



### 4年 西遊記



### 2年 九九さん



### 5年 もったいないをなくそう ～それいけ！食品ロス探偵団～



**エンディング  
まちこソング**



**6年  
未来へつなぐ 平  
和への思い**

